



## EN BREF

### ENVIRONNEMENT

#### **Le groupe Soleixia investit pour les économies d'énergie**

Le fonds d'investissement lyonnais Soleixia investit 9,55 M€ sur ses sites de production pour réaliser des économies d'énergie et participer à la lutte contre le réchauffement climatique.

Le groupe engage des travaux de refonte complète des installations frigorifiques et de production d'eau chaude sur cinq de ses sites industriels agroalimentaires : les salaisons Maison Chillet, à Saint-Symphorien-sur-Coise (69) et Salaisons du Val d'Allier (43), et les volaillers Allier Volailles (03), Vey (43) et Sedivol (63). Les contrats pour prendre en charge ces opérations ont été signés avec les sociétés CertiNergy & Solutions (groupe engie) et Clauger.